



BESCHLUSSVORLAGE

Antragsteller/in

Drucksachen-Nr.: - AZ

Stv. SPD	1044/08 - I/389
----------	-----------------

Beratungsfolge

Gremium	Sitzungsdatum	Abstimmungsergebnis
Magistrat	15.09.2008	
Sozial-, Jugend- und Sportausschuss	20.10.2008	
Magistrat	10.11.2008	
Sozial-, Jugend- und Sportausschuss	24.11.2008	
Stadtverordnetenversammlung	09.12.2008	

Betreff:

**Richtlinien für die Auszeichnung auf dem Gebiet des Sports der Stadt Wetzlar
Einführung einer „Jugend sportmedaille“ und „Seniorensportmedaille“**

Text:

1. Der Magistrat wird beauftragt, die Richtlinien für die Auszeichnungen auf dem Gebiet des Sports in der Stadt Wetzlar insoweit zu ergänzen, als

a) eine „Jugend sportmedaille“ eingeführt wird.

Mit der „Jugend sportmedaille“ sollen Nachwuchssportler/innen bzw. Nachwuchsmannschaften geehrt werden, die im Rahmen einer von einem Spitzenfachverband durchgeführten nationalen Meisterschaft einen Meistertitel erringen.

b) eine „Seniorensportmedaille“ geschaffen wird.

Mit der „Seniorensportmedaille“ sollen Seniorensportler/innen bzw. Seniorenmannschaften ausgezeichnet werden, die im Rahmen einer von einem Spitzenfachverband durchgeführten nationalen Meisterschaft einen Meistertitel errungen haben.

2. Die Neuregelungen sollen bereits bei der nächsten - im Jahr 2009 - anstehenden Sportlerehrung Anwendung finden.
3. Über die Umsetzung dieses Beschlusses ist der Stadtverordnetenversammlung bis zum 9. Dezember 2008 zu berichten.

Wetzlar, den 05.09.2008

gez. Manfred Wagner

Begründung:

Die derzeit gültigen Richtlinien sehen die Würdigung der Jugend- und Seniorenarbeit durch entsprechende Förderpreise vor, um die sozialpolitische Arbeit der Sportvereine für die Bevölkerung hervorheben und zur Nachahmung anregen zu können.

Ferner ist noch der Förderpreis "Das jugendliche Nachwuchstalent" vorgesehen, um die Talentsuche und Talentförderung in besonderer Weise als Grundlage für spätere Erfolge im Spitzensport zu würdigen.

Darüber hinaus sind derzeit aber keine Möglichkeiten gegeben, Erfolge bei nationalen Meisterschaften auf dem Felde des Jugendsports auszuzeichnen. Gleiches gilt für den Seniorensport, hier aber auch für die Beteiligung an internationalen Meisterschaften.

Als Anerkennung für die Leistungen der jugendlichen Titelträger, zur Stärkung ihrer Motivation und als Anregung zur Nachahmung ist es geboten, die "Jugend sportmedaille" einzuführen.

Für die Würdigung der Leistungen der älteren, nicht mehr dem Bereich der "Aktiven" angehörenden Sportler/innen, die eine deutsche Meisterschaft erringen oder an internationalen Meisterschaften (Europa- und Weltmeisterschaften) teilgenommen haben, ist die "Seniorensportmedaille" vorzusehen.